

Jean-Claude

8 novembre 2018

Correspondances

Lettre à une personne de son choix

Chers voisins

Organisant une réunion entre amis pour fêter l'arrivée de l'été, je prévois un barbecue et une animation musicale qui seront DES PURS MOMENTS DE BONHEUR.

C'est pourquoi je vous invite à cette fête afin de faire connaissance et vous éviter ainsi toutes les nuisances occasionnées par cette réunion puisque nos maisons sont mitoyennes.

Bien sur à la tombée de la nuit j'ai prévu UN FEU D'ARTIFICE si la météo le permet.

Un thème doit être respecté : chaque invité doit être habillé en blanc et faire un cadeau en apportant un objet du quotidien dont il désire se débarrasser.

J'ai également prévu un choix de boissons variées allant du champagne aux vins de Bordeaux et pour finir du Calvados hors d'âge.

Par contre si vous pouviez apporter des bouteilles d'eau minérale ce serait sympa car LA FONTAINE EST VIDE .

J'espère votre venue car pour l'instant d'autres journées festives IL N'Y EN AURA PLUS.

Dans l'attente d'une réponse rapide et favorable j'espère.

Bien amicalement

Votre voisin